



DON JUAN, AQUÍ ESTOY

El miércoles 22 de mayo de 2019 a partir de las 10h00, en el Mausoleo de Montalvo, la Casa que lleva el nombre del insigne escritor ambateño, realizó el Décimo Primer Encuentro Escolar con el Tema “Don Juan, aquí estoy”.

En este evento participaron las Unidades Educativas Juan Montalvo con Axel Ariel Núñez Peña; Insutec con María Paula Sánchez; Joaquín Lalama con Carlos Jurado Moreta; el Bolívar con Dylan Córdova; la Juan Bautista Palacios con Michael Núñez Díaz; Jerusalén con Stuar Valdivieso; y la Tomás Sevilla con Pamela Caguana Guangasi.

Cada estudiante en una intervención de cuatro minutos, con la sencillez y sinceridad, propias de su edad, exaltó la obra de Don Juan, recordaron que la paz, la solidaridad, la libertad, la justicia, el patriotismo, resultan tan importantes que deben ser ejercidos por niños, jóvenes y adultos para tratar de vivir en una sociedad más digna y fortalecida por los valores ,orales y sociales.

Cada uno de los participantes recibió un diploma que acredita su acertada intervención junto a una mochila conteniendo el pensamiento del insigne escritor ecuatoriano. La Casa de Montalvo agradeció a las Unidades Educativas participantes por demostrar su apoyo incondicional a la causa montalvina.

Se debe recalcar que esta actividad, aparte de difundir el pensamiento del prosista ambateño, tiene como meta, fomentar la unidad escolar a través de los principios morales que inspiran la obra montalvina.